

Prevención de la violencia debe iniciar desde la primera infancia

- FIFCO, el Ministerio de Educación Pública (MEP), la Fundación PANIAMOR y la Dirección Nacional CEN-CINAI desarrollaron “caja de herramientas digital” con el fin de promover cultura de paz en menores.
- Iniciativa “La Paz tiene muchas formas” alcanzará a 3 727 centros educativos que atienden niñas y niños en Primera Infancia.

San José, Costa Rica. La prevención de la violencia es más exitosa cuando se inicia un proceso de sensibilización desde la primera infancia. Es por ello que, FIFCO, el Ministerio de Educación Pública (MEP), la Fundación PANIAMOR y la Dirección Nacional CEN-CINAI desarrollaron, una “caja de herramientas digital” con el objetivo de fortalecer la prevención de la violencia.

La “caja de herramientas” cuenta con contenidos como: Un cuento ilustrado, una guía de lectura, cápsulas informativas y una infografía, recursos de fácil acceso que beneficiarán a 128.086 niñas y niños del nivel de Educación Preescolar del MEP, entre cuatro y seis años en todo el país.

Los recursos forman parte de la iniciativa denominada: *La Paz tiene muchas formas* y servirán de apoyo para que niñas y niños conversen con sus docentes y familias sobre la promoción de la cultura de paz.

En los últimos días y meses, el país ha enfrentado múltiples acontecimientos de violencia entre menores y mayores de edad, que hacen apremiante trabajar desde edades tempranas una cultura orientada al respeto, la conciliación, la comprensión y el entendimiento entre las personas.

La iniciativa público-privada pretende trabajar precisamente en esas vías con el fin de promover desde la primera infancia futuros ciudadanos con mejor capacidad de resolver diferencias y una mayor capacidad de tolerancia.

El cuento *El camino hacia la paz es un tesoro* fue escrito por Elizabeth Jiménez Núñez y tiene ilustraciones de la artista María Zúñiga Mena. La historia narra como Lala, quien es un personaje que asiste al centro infantil, aprende a entender y comunicar sus emociones para resolver una serie de dificultades de forma pacífica, un día en el que muchas cosas le salen mal.

Si desea acceder a esta caja de herramientas [puede hacerlo aquí](#)

Para la producción de los contenidos digitales, se trabajó de forma conjunta desde inicios del 2023 el Departamento de Educación de la Primera Infancia y de la Dirección de Vida Estudiantil del MEP, el área de Estrategia Social de FIFCO, el Programa Niñez Ciudadana de la Fundación PANIAMOR y la Dirección Nacional CEN-CINAI. La escritora del Elizabeth Jiménez Núñez y la ilustradora María Zúñiga Mena, a través de su arte crean historias para reflexionar acerca de la paz.



“En FIFCO estamos trabajando desde la Sostenibilidad Expansiva. Alianzas estratégicas como está, refuerzan nuestra iniciativa de ciudadanía consciente, fortaleciendo la solidaridad y contribuyendo a una cultura de paz”, explica María Pía Robles, directora de Relaciones Corporativas de FIFCO.

Estas acciones se alinean con la visión de Sostenibilidad Expansiva de FIFCO, la cual busca soluciones innovadoras a los desafíos sociales y ambientales por medio de la creatividad, el pensamiento sistémico, la colaboración interdisciplinaria y el aprendizaje continuo para desarrollar abordajes integrales y sostenibles.

Más información de prensa

Carlos Morales
Gerente de comunicación FIFCO
carlos.morales.vargas@fifco.com